

Boletín No. 361

UNGRD APOYA TRASLADO DE COMUNIDAD INDÍGENA EN ZONA DE FRONTERA A SU LUGAR DE ORIGEN

-La comunidad indígena Gajiva retorna a su lugar de origen en Arauca después de pasar algunos días en Cúcuta.

-Con el apoyo de la UNGRD, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, la Secretaría Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Cúcuta y la Cruz Roja Colombiana, se les brindó transporte, alimentación y kit de noche.



Bogotá, 06 de diciembre de 2017 (@UNGRD). Debido a la situación que se viene presentando en la frontera con Venezuela a raíz del constante paso de personas hacia ambos países, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD brindó apoyo a la comunidad indígena Gajiva proveniente del municipio de Fortul, Arauca, para que pudieran retornar a su lugar de origen, después de pasar varios días en las calles de Cúcuta.

De esta manera, bajo la coordinación de la UNGRD, entidades como el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar-ICBF, la Secretaría Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Cúcuta y la Cruz Roja Colombiana se logró el traslado de esta comunidad conformada por 30 personas, la mayoría de ellos menores de edad desde Cúcuta hasta Fortul.

Además del transporte, se les brindó alojamiento, alimentación, kit de noche (cobija y almohada), como también bienestarina líquida y revisión nutricional para los menores, con el fin de garantizar las mejores condiciones para el retorno de esta comunidad hasta Fortul en el departamento de Arauca.

Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se mantiene el constante apoyo a la situación de frontera con Venezuela, así como el respectivo seguimiento y monitoreo que permita continuar con esta zona en condiciones estables, y garantizando los derechos de todas las comunidades que por allí transitan.